

An

Vorsitzende des Integrationsrats
Erste Bürgermeisterin der Stadt Ludwigsburg
Renate Schmetz
Wilhelmstraße 11
71638 Ludwigsburg

Datum: 26.10.2023

ANTRAG AN DEN INTEGRATIONSRAT DER STADT LUDWIGSBURG

BETREFF: Mehrsprachigkeit der Ausländerbehörde

Wir bitten die Ausländerbehörde nach Möglichkeiten zu suchen, die vielen und hilfreichen Informationen auf der Homepage in verschiedenen Sprachen anzubieten. Als Beispiel möge die Ausländerbehörde Stuttgart dienen, die mit Hilfe eines Online-Übersetzungstools alle Informationen in vielen Sprachen bereithält.

Begründung: Menschen, die aus ganz verschiedenen Ländern nach Deutschland kommen, können in der Regel noch kein Deutsch. Die vielfältigen und oft komplexen Texte der Ausländerbehörde sind nur verstehbar, wenn man jemanden findet, die/der die Texte übersetzt. Dies ist nicht selbstverständlich vorauszusetzen. Sollte eine Übersetzungsmöglichkeit in viele Sprachen nicht möglich sein (z.B. wegen der Kosten), sollte wenigstens über eine Übersetzung ins Englische und Französische nachgedacht werden.

Wir freuen uns sehr, dass auf der Seite viele Angaben auf Ukrainisch vorliegen und wünschen uns einen vergleichbaren Service auch für andere Sprachen, mindestens aber auf Englisch und Französisch..

Bistra Haidlauf

Stefan Jeuk

Sachkundige zum Thema Sprache